



LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.

16 de Julio 2021



OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.



# Enfoque Financiero

### Boletín de Noticias



Irán y Venezuela aumentaron su bombeo de barriles diarios en junio

Irán y Venezuela aumentaron su producción de petróleo en junio, en 33.000 barriles diarios (bd) respecto al mes anterior en el caso iraní y en 19.000 bd en el caso del país sudamericano, señala la OPEP en su último informe mensual publicado este jueves en Viena.

Irán fue uno de los países que más contribuyó al aumento de las extracciones en junio junto a Angola, Emiratos Árabes Unidos y Arabia Saudí, explica la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) en su documento basado en "fuentes secundarias", es decir, estimaciones de institutos independientes.

Por su parte, Venezuela continuó con la tendencia a la alta de los últimos meses y aportó 529.000 barriles diarios en junio, con una subida del bombeo de 19 mbd en comparación a mayo.

https://www.eluniversal.com/economia/1 01819/iran-y-venezuela-aumentaron-subombeo-de-barriles-diarios-en-junio

Jóvenes empresarios están a la vanguardia económica tras adversidades



El representante de la Cámara de Jóvenes Empresarios, Sergio Lotartaro, afirmó que más de 200 jóvenes emprendedores y 70 empresarios agrupados buscan consolidar y agrupar las fuerzas productivas para apalancar el comercio nacional y de esta manera colocarse a la vanguardia económica pese a las adversidades.

Al ser entrevistado en el programa "Al Aire con MinComercio", conducido por el viceministro de Seguimiento Evaluación y Control del Proceso de Formación de Precios, Douglas Jover, Sergio Lotartaro agregó que "esta es una iniciativa de la juventud económicamente activa del país, que ha visto en el emprendimiento la fortaleza para atender a los empresarios, agrupándolos, para a su vez, darle una mano productiva al Estado".

https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/jovenesempresarios-estan-a-la-vanguardia-economica-trasadversidades/

Fedecámaras iniciará este 13 de julio su 77° Asamblea Anual

La Federación de Cámaras y de Comercio y Asociaciones Producción Venezuela (FEDECÁMARAS) da inicio este martes 13 de julio a las 3:00 pm a su 77° Asamblea Anual con un ciclo de



conferencias vía Zoom, encuentros que marcarán la apertura de un número de actividades sobre tendencias al futuro, cambios tecnológicos, experiencias exitosas y adaptación de las sociedades a los cambios actuales en un ejercicio de Venezuela Prospectiva 2035.

https://www.eluniversal.com/economia/101602/fedecama ras-iniciara-este-13-de-julio-su-77-asamblea-anual

### Citigroup saldrá de Venezuela y acuerda vender su unidad de negocios a **BNC**



La firma, con sede en Nueva York, acordó vender su unidad de negocios al Banco Nacional de Crédito (BNC). Ya obtuvo la aprobación regulatoria y espera completar el acuerdo en las próximas semanas, dijeron ambas empresas el lunes 12 de julio en un comunicado.

Citigroup estableció sucursales en Venezuela en 1917 para brindar servicios financieros a empresas internacionales atraídas hacia la región rica en petróleo. El banco se ha mantenido firme a través de la agitación política y las sanciones de Estados Unidos, sirviendo tanto a clientes

minoristas como a empresas institucionales en el país. Hace unos años, las negociaciones con el Banco Central de Venezuela (BCV) dejaron a Citigroup frente a la perspectiva de tener que vender oro que se había publicado como garantía para un acuerdo de canje.

https://eldiario.com/2021/07/12/citigroup-sale-de-venezuela-vende-negocio-a-bnc/

## Venezuela: Museo de la Minería de Bitcoin inaugura con exhibición histórica



Venezuela tendrá un Museo de la Minería de Bitcoin (BTC) para que los visitantes disfruten de la evolución histórica de los equipos que se han usado para la extracción de la criptomoneda.

El lugar abrirá sus puertas este sábado 17 de julio con una muestra de las plataformas utilizadas por los mineros desde los inicios, como los CPU, pasando por los GPU y los FGPA, hasta llegar a la era de los circuitos integrados de aplicación específica, mejor conocidos como chips ASIC.

La iniciativa fue desarrollada por un grupo de emprendedores dedicados, desde hace 9 años, a

la minería de criptomonedas en Venezuela, quienes conformaron la empresa CriptoAvila.

https://www.criptonoticias.com/mineria/venezuela-museo-mineria-bitcoin-inaugura-exhibicionhistorica/



### Índice Bursátil Caracas cerró en 5.513,32 puntos

El Índice principal de la Bolsa de Valores de Caracas, el IBC, culmino este jueves en 5.513,32 puntos con una variación de 511,00 puntos (+10,22%) con respecto a la semana anterior.

https://www.eluniversal.com/economia /101857/indice-bursatil-caracas-cerroen-551332-puntos



#### Bolsas europeas cierran a la baja

Los mercados bursátiles europeos retrocedieron el jueves, con el con el resurgimiento de la pandemia covid-19 que hace dudar en la solidez de la recuperación económica.

https://www.eluniversal.com/eco nomia/101856/bolsas-europeascierran-a-la-baja



Sin combustible y créditos bancarios el sector primario corre riesgo de no producir lo necesario en 2021

Lo que pudo ser un buen año para desarrollar el ciclo de siembra 2021, no se materializó debido a la escasez de combustible y de fuentes de financiamiento.

https://www.eluniversal.com/eco nomia/101855/sin-combustible-ycreditos-bancarios-el-sector-

# Maduro: Venezuela está abriendo una nueva era de la prosperidad económica



Durante una jornada productiva este miércoles, el presidente de la República, Nicolás Maduro, visitó la zona industrial de Guatire, en el estado Miranda, específicamente la empresa Avelina donde se procesan 35 productos de buena calidad.

Destacó que Venezuela está logrando un milagro económico, "que está abriendo una nueva era de la producción económica", aseguró que los procesos productivos están activos y cuentan con el apoyo de los empresarios del país.

"Hemos logrado la combinación de diversos factores, la tierra, la inversión, la logística. Hemos resistido con todo y ahora vamos viendo el fruto de la perseverancia", dijo.

https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/maduro-venezuela-esta-abriendo-una-nueva-era-de-la-prosperidad-economica/

Citgo no tiene un plan inmediato para suministrar gas licuado de petróleo a Venezuela

Citgo, filial de Petróleos de Venezuela en Estados Unidos, dijo que no tiene previsto un plan inmediato para suministrar gas licuado de petróleo a Venezuela bajo una nueva autorización estadounidense.

"Somos conscientes de que la Oficina de Control de Bienes Extranjeros emitió la Licencia General 40, que autoriza ciertas transacciones que involucran la exportación de gas licuado de petróleo a Venezuela. En este momento Citgo no tiene planes de participar en esta actividad", reconoció la compañía a la agencia especializada Argus.



Pero Estados Unidos no señaló explícitamente el comercio de GLP dentro de sus sanciones petroleras de 2019 contra Venezuela. Aún así, los proveedores se habían mantenido cautelosos y la actual postura de Citgo parece mantener la misma línea.

https://www.elnacional.com/economia/petroleo/citgo-no-tiene-un-plan-inmediato-parasuministrar-gas-licuado-de-petroleo-a-venezuela/

# Noticias Internacionales

Qué es el «dólar de arena» y cuál es el primer país del mundo que se ha lanzado a esta aventura



Aunque es un país pequeño de apenas 390.000 personas, Bahamas se ha convertido en un gran laboratorio al crear el dólar de arena («sand dollar», en inglés), la primera moneda digital del mundo emitida por un banco central.

Así como China está experimentando en varias ciudades con el yuan digital, el gobierno de Bahamas también se ha lanzado a la aventura de masificar el uso de su dólar bahameño, pero en versión digital.

La idea es que los habitantes del país tengan una especie de billetera digital para hacer transacciones desde su teléfono, sin estar obligados a tener una cuenta bancaria, ni pagar comisiones o costos de transacción.

https://www.elnacional.com/bbc-news-mundo/que-es-el-dolar-de-arena-y-cual-es-el-primer-pais-del-mundo-que-se-ha-lanzado-a-esta-aventura/

# Se registra una gran acumulación de Bitcoin mientras el precio de BTC se niega a caer por debajo de los 30,000 dólares



El precio de Bitcoin (BTC) se mantuvo relativamente sin cambios durante el fin de semana, acercándose a los USD 34,000 el 11 de julio. Sin embargo, el par BTC/USD ha caído casi un 50% desde su máximo histórico, cerca de los USD 65,000 registrado a mediados de abril. Pero el enorme movimiento a la baja no ha disuadido a los inversores de apostar por las perspectivas alcistas a largo plazo del activo digital más grande del mercado.

Según una de las métricas de Glassnode, apodada como "Liveliness", el mercado de Bitcoin

ha estado notando un cambio en el "comportamiento macro del hodling" de los inversores a largo plazo. El hodling representa la respuesta ritualizada de los inversores en criptomonedas a las tendencias bajistas del mercado, una estrategia de inversión motivada por memes que se originó a partir de un post en un foro de borrachos en 2013 y de un error tipográfico.

https://es.cointelegraph.com/news/strong-bitcoin-accumulation-spotted-as-btc-price-refuses-to-fall-below-30k

# Goldman Sachs y JPMorgan Chase incrementan sus beneficios

El banco estadounidense Goldman Sachs logró aumentar su beneficio neto a 5.300 millones de dólares en el segundo trimestre gracias a la fuerte actividad de su servicio de inversión, solicitados para muchas operaciones de fusiones y adquisiciones y OPI.

Su beneficio ajustado por acción, índice de referencia de Wall Street, se situó en 15,02 dólares, mucho más que los 9,95 dólares anticipados por los analistas.

La facturación de la firma creció un 16%, hasta los 15.400 millones, también superando las previsiones, que habían sido de 12.170 millones de dólares.



https://www.eluniversal.com/economia/101670/goldman-sachs-y-jpmorgan-chase-incrementan-sus-beneficios

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com
Luciano Rodrígues	+ 58-212-750 0095	117	lrodrigues@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

Facebook Candal Advisors

Instagram @<u>TaxandVzla</u> | @<u>CandalAdvisorsGroup</u>

LinkedIn <u>Taxand Venezuela</u>YouTube Candal Advisors TV

En nuestro sitio web <u>www.taxand-ve.com</u> podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2021 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independientes.